



Federico Döring

Para los narcos abrazos y disculpas

En el régimen de mentiras de Morena lo único que sirve e importa es la propaganda, no en balde es lo único bueno que Trump ha tenido que decir de Sheinbaum. "En el reino del ciego el tuerto es rey" reza el refrán popular y es que después del sexenio más grotesco de narcopolítica, cualquier tímido y fútil intento podría parecer un avance o cambio real.

Cierto es que Harfuch tiene la intención, al menos así parece, de luchar contra la delincuencia organizada, lo malo es que no cuenta con el respaldo ni del gabinete, ni del partido en el gobierno.

Si la Presidenta no tiene el bastón de mando, al menos lo tiene a su alcance, en el caso del Batman de Morena, el bastón ni siquiera ha salido de las vitrinas de las Sedena. Hay muchos tuits de decomisos de armas, narcóticos y a veces de dinero, pero con muy pocos arrestos. Sorprende tanta incautación sin una proporción racional de detenidos; y de sentencias, nada de nada.

Sin duda los avances se deben a una

nueva coordinación con las fuerzas armadas del vecino del norte, la cual primero negó e intentó ocultar el gobierno. Ya acorralada la Presidenta la trató de minimizar llamándole una "campañita", por temor a reconocer que toda la información con la que se han visto obligadas a actuar las autoridades mexicanas, para demostrar que la "alianza intolerable" con el narcotráfico fue cosa sólo del sexenio anterior, ha provenido de los vuelos de avión y drones estadounidenses.

Las pseudo autoridades mexicanas siguen infiltradas hasta la médula, tal y como lo expuso Azucena Uresti dando cuenta del pitazo, con al menos dos horas de anticipación, que recibió Iván Archivaldo del operativo para su captura



en Sinaloa, sin ese silbato de corrupción ya habría sido aprendido.

El tsunami de “expulsiones” de delincuentes de México, sin media sílaba de reconocimiento o gratitud a Sheinbaum, que hizo que Trump ya no estuviera enojado con nuestro país, como antídoto contra los #narcoaranceles, se debió sin duda a la amenaza del 31 de enero de Pete Hegseth, secretario de Defensa de Estados Unidos, a mandos militares de aplicar medidas unilaterales si el #narcogobiernodemorena no actuaba contundente en contra de los carteles ya declarados como organizaciones terroristas.

Lo que pudo haber sido un gran acierto de la Presidenta, de privilegiar el interés nacional tratando de evitar los #narcoaranceles y quebrantando la “alianza intolerable” de los abrazos al narco de su antecesor, se fue al cesto de la basura con las patrañas propagandísticas de Harfuch, quien hizo el ridículo con el supuesto “riesgo” de su liberación en México por parte del Poder Judicial.

Morena nos cree idiotas y cree que no vimos todos miríadas de fotos de los abogados del Mayo Zambada con los más granados liderazgos de Morena, siendo uno de ellos, militante de Morena y otro excolaborador de Américo Villareal, siendo un despacho consultor de Segob durante el gobierno de AMLO y uno de sus clientes el Z40, cuya extradición combatían jurídicamente.

Sin duda, la carta del Mayo Zambada les estalló como granada a todos en ese narco partido y tuvieron que hacer ahora doble control de daños y deslinde. Con la forzada expulsión de los 29 amigos de Morena lograron contentar a Trump, deshacerse de un cliente de sus abogados carnales que, según Delgado, jamás podría ser extraditado tratando así de deslindarse de ellos y, además, aparentando no estar metidos hasta el cogote con los carteles en una inmoral alianza político-electoral.

Hasta ahí todavía iba medianamente bien con la estrategia propagandística, hasta que Batman le jugó al “bañagatos” con el libelo judicial y todo perdió seriedad y credibilidad, yendo al extremo de pretender deslindar a la Presidenta de lo que hasta ese momento fue una buena decisión. Otra vez Morena más preocupado por pedir perdón a los narcos que se remiten a las cortes de Estados Unidos que por asumir los beneficios para el país de una decisión tan trascendente.

Ojalá el gobierno de Sheinbaum tratara a todas las víctimas en México con la sensibilidad con la que acogieron las peticiones del Mayo Zambada, con la misma empatía con la que abrazaron su causa, a todos los abogados con la seriedad de su despacho favorito y a todos nos ofreciera disculpas y explicaciones sinceras como a todos los narcos que se llevan a Brooklyn.

Vicecoordinador de los diputados del PAN



Las pseudo autoridades mexi-
canas siguen infiltradas hasta la
médula, tal y como lo expuso
Azucena Uresti dando cuenta del
pitazo, con al menos dos horas de
anticipación, que recibió Iván
Archivaldo del operativo para su
captura en Sinaloa, sin ese silbato
de corrupción ya habría sido
aprendido.